

### 復興に向けて 復興策定協議会開催

第1回広野町復興計画策定協議会が8月5日（月）、広野町役場で開催されました。策定協議会では、平成24年3月1日に策定した広野町復興計画（第一次）を現在の広野町の状況に則したものに見直し、平成26年2月末に広野町復興計画（第二次）の策定を予定しています。



↑復興計画策定協議会の様子

↓いわき市平の銀座通りに飾られる七夕飾り



### 七夕飾りが飾られる

各仮設住宅入居者が、平七夕まつりに合わせ作成した「七夕飾り」が8月6日から8月8日の3日間、いわき市平の銀座通り沿いに飾られました。

### 高校球児 広野町内を整備

静岡県の浜松太平高校といわき海星高校の野球部が8月7日（水）、広野町を訪れ、広野町内の除草作業やグラウンド整備をしていただきました。



↑静岡県の浜松太平高校といわき海星高校の野球部のみなさん

↓自慢の野菜をPRする組合員のみなさん



### ニッ沼直売所 再オープン

ニッ沼直売所が7月27日（土）、約2年4か月ぶりに再オープンしました。

店頭には、モニタリング検査を終えた広野町産の新鮮な野菜が並び、会場は多くの来場者で賑わいました。

ニッ沼直売所を運営する組合長の新妻良平さんは、「広野の農産物は、安全・安心だということを消費者に伝えていきたい」と、今後の意気込みを話していました。

### 夏のイベントを前に美化活動

町民有志からなる広野町がんばっ会が8月3日（土）、夏のイベントを前に広野町をきれいにしようと清掃作業を行いました。

清掃活動には、広野町剣道スポーツ少年団の子どもたちやいわき明星大学の学生など約30名が参加し、清掃活動に汗を流しました。

清掃活動後は、築地ヶ丘公園で流しそうめんやスイカ割りなどを行い、子どもたちの歓声が響き渡りました。



↑清掃活動に参加したみなさん

↓合同説明会の様子



### 駅東側復旧・復興合同説明会開催

福島県と広野町による合同説明会が7月28日（日）、東側開発における地権者を対象に中央体育館で開催されました。

地権者約40人が参加し、各担当者が用地補償費などについて説明を行いました。

↓広野町から出店したアルパインローズ



### 復興祭 広野町からも出店

アルパインローズと広野町直売所利用組合が7月22日（月）、マツダ・オールスターゲーム2013に併せて開催された復興祭に出店しました。

広野産玉ねぎを使用した「玉ちゃんパスタ」、モニタリング検査を終えた新鮮な野菜を販売し、広野町の農産物をPRしました。